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議員名 担当 
開催地区 三松小校区 

淵上 貞継 司会進行 

参加人数 ３４人 淵上 貞継 活動報告（総務文教） 

開 催 日 平成２７年７月２８日（火） ◎窪薗 辰也     （経済産業） 

開催時間 午後７時～午後８時３０分 首藤 美也子     （市民厚生） 

会  場 農村環境改善センター 時任 隆一     （広報広聴） 

そ の 他 ２班 

担

当

班 

窪薗 辰也 

淵上 貞継 

記録・報告書作成 

                      ◎班代表者 

意見交換会の内容     ※□市民の意見 ■議員の意見 

統一テーマ 「活力ある地域づくりのために 

 ～雇用・結婚・子育て・定住～」 

【意見交換の概要】 

□小林は雇用、仕事での有効求人倍率は県内では一番良いと思うが、パートなど 

低賃金での仕事が多い。社会保障など労働条件はどうなっているのか。企業誘致 

してもパートやバイトなどで働いていては子供は育てられない。地元企業の優遇 

などで結婚・子育ての環境作りが必要ではないか。 

■地方版総合戦略という長期ビジョン計画が作成される。一般質問や委員会審

査を通して要望していく。 

 

□大型店の進出で商店街の零細企業がなくなった。小林ならではの特徴あるもの、 

得意なものを伸ばすべきではないか。 

■農業が基幹産業で、牛肉・マンゴー・メロンの産地であり、観光面では水な

ど豊かな自然がある。ふるさと納税では小林の名産品として特徴あるものを返

礼品として贈っており、納税額も大きく伸びている。一般質問や委員会審査を

通して提案していく。 

 

意見交換会の内容     ※□市民の意見 ■議員の意見 

テーマ② 通学路を中心とした道路整備について 

【意見交換の概要】 

□近年、急激に三松小学校裏を中心に住宅が増え、車の通行量も多く、それに伴

っての道路整備ができていない。安全確保から通学路の整備が必要である。 

■（小中学校を中心とした道路整備計画について説明） 

【調査事項】通学路については、学校の校長会などで要望が上がっていますが、

様式１ 



要望が上がっても地権者との相談などで前に進まない場合もあります。道路整

備についてはたくさんの要望が上がっていますが、年次的に緊急性の高いもの

から優先順位を決め、進めています。 

□通学路については、時間帯で一方通行にするなど、交通量の緩和はできないか。 

 ■警察などとの協議も必要と思われるので、当局へつないでおく。 

 

テーマ③ 防火水槽・消化栓の設置について 

【意見交換の概要】 

□防火水槽・消化栓についてはほぼ充足しているが、防火水槽は古いものが多い。

設置場所を含め新設できないか。 

【調査事項】防火水槽の改修工事、新設については、申請のあったものから順

番に、年２～３基を計画している。場所については、市有地等を利用しながら

設置している。 

 

テーマ④ 企業誘致の促進について 

【意見交換の概要】 

□若者の定住を促進するためにも、優良企業の誘致が不可欠である。また、地場

産業の育成も必要である。 

■（企業誘致の取り組み、小林市総合計画の内容、事業の概要、誘致企業に対

する優遇措置、過去５年間（11 社の内容）の実績等について説明） 

 企業誘致については、農畜産業を中心とした加工施設（６次産業化）、地元が潤

うような企業誘致を提案していく。 

    



    

議会活動報告議会活動報告議会活動報告議会活動報告へのへのへのへの意見意見意見意見                 ※□市民の意見 ■議員の意見 

 

※特にありません。 

 

自由意見自由意見自由意見自由意見のののの交換交換交換交換                    ※□市民の意見 ■議員の意見 

 

□子供の教育、地域づくり、人づくりに司書は必要不可欠である。学校司書の配

置はどうなっているのか。また、食育は家庭での取り組みが大事である。学校給

食などでの地元農産物の利用はどうなっているのか。 

■どういう本がほしいか、各学校の要望など聞きながら、図書館では少しづつ

整理されているようである。 

 

□消防協力金については地域で差がある。どうにかならないか。 

【調査事項】各部の消防団活動を支援するために、各部協力会で任意に徴収さ

れており、市としては関与していない状況である。 

 

□農業用廃ビニール、ポリなどを焼却する人がいるため、生活環境を悪くしてい

る。組織をつくり、取締りを強化してもらいたい。 

■焼却がある時は、市生活環境課へ連絡してほしい。 

    


